

THOMAS SERVANT TOUJOURS AU TOP NIVEAU



Thomas SERVANT perpétue la tradition des lanceurs ABBEVILLOIS qualifiés aux championnats de France ÉLITE, mais cette année il sera le seul représentant. Chloé SERVANT (4eme de ces mêmes championnats en 2022) fraichement opérée regardera son frère en live avec sûrement une émotion contenue lorsque l'épreuve du javelot sera retransmise.

C'est donc en terre occitane (ALBI) que le discobole a posé ses bagages l'espace d'un Weekend.

Les grosses chaleurs ont contraint les organisateurs à modifier quelque peu les horaires. Comme à chaque présentation, Thomas SERVANT paraissait bien petit parmi ses camarades.

« J'ai l'habitude depuis maintenant 6 ans que je participe aux ELITES, les copains me taquinent un peu » en sourit l'intéressé.

Dans le plateau sa technique fait toujours merveille, mais « le jus » semble moins présent sur cette fin de saison.

Crédité de 45m90, cette performance sera insuffisante pour obtenir le statut de finaliste. Classé finalement 9eme; Le discobole Abbevillois ne regrette pas son escapade Albigeoise et compte observer 3 semaines de repos avant de préparer la coupe de France des spécialités ou de nouvelles têtes se précisent au sein du SCA.